

《 学校だより 》

ふるみち

第20号 平成27年11月30日発行

発行責任者

田村市立古道小学校長 根内 喜代重

〒963-4701 田村市都路町古道字北町24 TEL0247(75)2004

響きわたる古道っ子たちの歌声！



11月19日(木)、田村市小学校童謡・唱歌音楽祭が田村市文化センターにおいて開催され、本校からは4年7名が岩井沢小3・4年生のみなさんとともに参加しました。「田村の四季を歌おう2015」の「冬の部」を担当し、「ふじ山」と「スキー」の2曲を見事に歌うことができました。15名という少人数でしたが、一人一人の存在感は大きく、古道っ子ののびのびとした歌声が会場いっば



いに響きわたりました。伴奏をしていただいた渡辺直子先生はじめ、松崎洋子先生には、これまでのご指導を含め大変お世話になりました。心から感謝申し上げますとともに、今後ともご指導をよろしくお願いいたします。

あきらめない心！

～2015年度「スポーツ笑顔の教室11.19(木)～」

夢先生として、吉川 美香 先生が来校され、5年生といっしょにゲームをしたり、体験談を聞いたりしながら、目標を持つことやあきらめないで努力することの大切さなどを学びました。



吉川美香先生は、ロンドンオリンピック女子10,000mに出場した日本を代表する陸上選手です。体験談の中では、日本陸上選手権大会女子1500mで連覇をするなど活躍していた時期にわずか1秒差で北京オリンピック出場を逃す



という屈辱から心身を立て直し、見事にロンドンオリンピック出場を果たすまでの努力が子どもたちの心にも響いてきたと思います。子どもたちが書いた「宝物シート」は、夢先生のメッセージとともに後日返送される予定です。

ほんものの感動！

～札幌交響楽団演奏会11.20(金)～



平成27年度文化芸術による子供の育成事業の一環として、オーケストラ公演が岩井沢小学校体育館で開催され、全校生が鑑賞しました。札幌交響楽団は、1961年に発足したプロ・オーケストラで、透明感のあるサウンドとパワフルな表現力は、国内はもとより海外でも高く評価されています。子どもたちもよく知っている「威風堂々」や「天国と地獄」などの演奏とともに、ヴァイオリンやフルート、トランペット、マリンバなどの楽器の紹介をわかりやすく行っていただきました。また、代表児童による指揮や楽器演奏の体験も行いました。このような優れた芸術を鑑賞する機会が、子どもたちの豊かな心の育成や内在する才能の発掘につながっていくものと思います。



万一の場合を考えて！ ～避難訓練、引き渡し訓練11.12(水)～



引き渡しを終え、次の指示を待つ児童とご家族のみなさん

地震発生！
理科室より火災発生！

今回の想定は、休み時間であり、子どもたちへの事前連絡もありませんでした。そうした中で、これまでの指導をもとにどのように行動できるか。子どもたちも、教師の動きも問われます。災害は、いつ発生するかわかりません。この



はっぴ姿の頼もしい少年消防クラブ員です。消火訓練も見事でした。

避難訓練を通して、さらに危機管理意識を高めていきたいと思えます。また、保護者やご家族の皆様には、ご多用な中にもかかわらず「引き渡し訓練」にご協力をいただきまして誠にありがとうございました。「緊急メール送受信」とともに、通信手段が不通となった場合の子どもたちの引き渡し方法等についても再確認をよろしくお願いいたします。



《12月の行事予定》

1日(火) 古小創立記念日(142周年) 創立記念集会13:30 教育相談(児童)① 個人線量計回収日 防火診断	11日(金) サポート・ティーチャー 4～6年理科 スクール・カウンセラー
2日(水) 児童会委員会6校時 教育相談(児童)② 体育専門アドバイザー ALT⑩ 3～6年	14日(月) 児童集会 サポート・ティーチャー 4～6年理科
3日(木) 教育相談(児童)③	15日(火) 岩小との交流2年
4日(金) 授業研究会 6年(総合) サポート・ティーチャー4～6年理科 スクール・カウンセラー	16日(水) クラブ活動 ALT⑫ 1・2・4・5年
7日(月) 全校朝会 フリー参観日13:15、個別懇談①14:20～ 社会科見学学習6年 市議会 サポート・ティーチャー 4～6年理科	17日(木) スクールバス班長会 第2回地域学校保健委員会18:30
8日(火) 租税教室6年	18日(金) 読み聞かせ サポート・ティーチャー 4～6年理科 スクール・カウンセラー
9日(水) フリー参観日13:15、個別懇談②14:20～	21日(月) 児童集会 ダンス教室 全学年
10日(木) フリー参観日13:15、個別懇談③14:20～	22日(火) 冬季休業前全校集会 23日(水) 天皇誕生日 24日(木) 冬季休業日(～1/7)

年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動(27.12.10～28.1.7)

- ◇年間スローガン『思いやり 人も 車も 自転車も』
- ◇運動スローガン『早めから つけるライトで 消える事故』

運動の重点は「1 夕暮れ時や夜間の交通事故防止」、
「2 シートベルトとチャイルドシートの正しい着用」、
「3 飲酒運転の根絶」です。

昼の長さが最も短い季節であり、雪道や道路の凍結も予想されます。お子さんとともに、この時期の交通事故防止について話し合う機会を設けていただければ幸いです。